



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

PROYECTOS PARA RECUPERAR EL ESPACIO PÚBLICO, ALENTAR EL DESARROLLO DE TALENTOS Y EVITAR EL MALTRATO ANIMAL, TEMAS DE LA OCTOGÉSIMA SEXTA SESIÓN ORDINARIA, SEGUNDO CABILDO JUVENIL 2022-2024 Y SÉPTIMA ABIERTA

Valle de Chalco Solidaridad a 31 de agosto de 2023

• Me alegra que los jóvenes participen en estos temas, trabajando en la construcción del futuro, las tecnologías; capacitándose, señaló el alcalde.

El patio central del Palacio Municipal fue el escenario de la OCTOGÉSIMA SEXTA SESIÓN ORDINARIA, SEGUNDO CABILDO JUVENIL 2022-2024 y SÉPTIMA ABIERTA, donde el alcalde Armando García Méndez, acompañado de la Síndico Municipal, las regidores y regidores, atendió a la ciudadanía y a los jóvenes participantes en este ejercicio de transparencia y rendición de cuentas.

Una vez que el Secretario del Ayuntamiento, confirmó el quorum exigido por la ley, el cuerpo edilicio inicio sus trabajos, entre los que destacó la presentación de Saraí Elena Zúñiga Pérez, niña participante de la doceava edición del parlamento infantil organizado por el Poder Legislativo Federal, luego de ser seleccionada para representar al distrito 32 y a su escuela.

Fue una oportunidad muy enriquecedora, señaló. “Visitamos la Cámara de Diputados y presentamos iniciativas para erradicar el maltrato animal, además de acciones para concientizar sobre el uso responsable de las redes sociales, evitar la discriminación y la violencia hacia las niñas y niños”.

Pero también, explicó, se hicieron compromisos para cuidar el medio ambiente a través de campañas de reforestación en las escuelas y que se garantice una educación paritaria en donde no exista discriminación. Por lo que entregó sus ideas al edil.



PROYECTOS PARA RECUPERAR EL ESPACIO PÚBLICO, ALENTAR EL DESARROLLO DE TALENTOS Y EVITAR EL MALTRATO ANIMAL, TEMAS DE LA OCTOGÉSIMA SEXTA SESIÓN ORDINARIA, SEGUNDO CABILDO JUVENIL 2022-2024 Y SÉPTIMA ABIERTA



Te felicito, por tu determinación y entusiasmo; vamos apoyarte, le dijo el Presidente Municipal, al tiempo que la invitó a acercarse a la Dirección de Educación y Cultura para recibir una beca para continuar sus estudios, así como a la Unidad de Protección Animal, para que conozca las acciones que desarrolla el municipio para erradicar el maltrato y alentar el bienestar de las mascotas.



Como siguiente punto, el estudiante de ciencia política de la UAM, Ángel Daniel Vázquez García, presentó un proyecto de mejoramiento urbano dirigido a promover la identidad y rescatar el espacio público y dar por medio del grafiti un mensaje a la comunidad.

“Este proyecto pretende fortalecer el espacio público, dar vida a los edificios de gobierno y utilizar la pinta de murales para difundir mensajes a favor de la tolerancia, la diversidad sexual, evitar el consumo de drogas y otros temas sociales”, explicó y aseguró que se articula por medio de tres ejes. “Pinta de fachadas a través de un color distintivo que aliente la identidad, limitar el tamaño de la publicidad y el uso del grafiti para transmitir un mensaje”.



Además de la presentación del tema Innovación y Desarrollo de Talentos, a cargo de Alexis Silviano Guarneros, destinado a buscar la impartición de cursos de robótica a bajo costo.

PROYECTOS PARA RECUPERAR EL ESPACIO PÚBLICO, ALENTAR EL DESARROLLO DE TALENTOS Y EVITAR EL MALTRATO ANIMAL, TEMAS DE LA OCTOGÉSIMA SEXTA SESIÓN ORDINARIA, SEGUNDO CABILDO JUVENIL 2022-2024 Y SÉPTIMA ABIERTA



Me alegra que los jóvenes participen en estos temas, trabajando en la construcción del futuro, las tecnologías; capacitándose, señaló el alcalde.

Igual opinión se expresó por parte de los regidores que se pronunciaron por recuperar esta iniciativa y resaltar que estos espacios son fundamentales para capacitar a la niñez y la juventud a desarrollar su talento, crear sinergias e impulsar su autofinanciamiento, explicaron.

De esta manera, a través de este ejercicio democrático el cuerpo edilicio, sesionó la SEGUNDO CABILDO JUVENIL 2022-2024 y SÉPTIMA ABIERTA, donde sin lugar a dudas imperó la participación de los jóvenes con ideas frescas y propuestas con rumbo para crear más oportunidades para todos.

